
令和４年２月２８日 

 

協同組合尼崎工業会 青年経営研究会  

令和４年２月（公開）例会アンケートまとめ 
 

      ○回 答 数  １９件［参加者数：３２名（青研現役 25 名、オブザーバー7 名）］ 

      ○回答方法  ＷＥＢ回答 
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５ =満足 ４=やや満足 ３=どちらでもない ２=やや不満 １=不満 



 Ｑ３．例会で得る事が出来た事、学べた事、感じた事を自由にお書き下さい。 

  ①前から気になっていた内容だったので、講義を聞いてより身近になりより興味深くなった。 

 

  ②活用してみようと思った 

 

  ③クラファンの入口から運用方法まで分かり易かった 

 

  ④クラウドファンディングというものを具体的にイメージすることができた。 

 

  ⑤クラウドファンディングに関してはやってみようと思いました。 

 

  ⑥クラウドファンディングに対するハードルがいい意味で下がりました。 

 

  ⑦クラウドファンディングについて勉強になりました。 

 

  ⑧仕事の合間にクラウドファンディングを手がける などという気持ちでは、スタートすら 

   できないというコトを、強烈に感じました。 

 

  ⑨クラウドファンディングの仕組みに種類があったこと。(寄付型/融資型/購入型) 

   また、PC 以外の媒体(スマホ等)を想定して、サムネイルや PR 動画の作成を行った方が 

   効果的であること。 

   +α として、競合のマクアケ、レディフォーと比較してキャンプファイアは何が強みなのか 

   が分かればと思いました。 

 

  ⑩いまから、挑戦出来る分野だと思いました 

 

  ⑪まだまだ商売の仕方があることを学べた 

 

 Ｑ４．今後の例会で取り上げて欲しいテーマや研修内容があればお書き下さい。 

  ①今回の続き第二弾で実際に青研で企画&実施してみてはどうか。 

 

  ②カーボンクレジット 

 

  ③小売りでは定着しつつあるキャッシュレスについて、BtoB でも広がるのか？ 

   (銀行に代わる存在)等 

 

  ④青研みんなで企画コラボした商品を作りたい 

 

 Ｑ５．その他、例会でのお気づきの点、開催方式（オンライン、ハイブリッド、リアル）、 

    会へのご意見・ご提案等がございましたらお書き下さい。 

  ①室内がかなり寒かったです。 

 

  ②懇親会がない場合、以前 都ホテル尼崎でおこなわれた時のように、お弁当の持ち帰りを 

   希望します。 

   事前選択制 & 当日実費支払いでも構わないため、ご検討いただけると幸いです。 

 

  ③新しい方が増えてきているので、もっと活性できる会にしていきたい 

 

         —————————————————————————————— 以上 
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